

防災・災害支援



9/5

「平成28年度 地震防災訓練」
～南海トラフ巨大地震に備えて～

飯田国道事務所から出動するバイク調査員



9/4

勝山陸閘の操作訓練及び施設点検
(坂祝町の木曾川右岸堤防)

台風期に備え、深夜に国道21号を
通行止めにして水防訓練を実施



9/4

静岡県・掛川市総合防災訓練(掛川市内訓練会場)①

掛川市消防本部等と連携し「道路啓開」を実施



9/4

静岡県・掛川市総合防災訓練(掛川市内訓練会場)②

道路啓開作業を実施



9/7

平成28年台風10号への被災地支援のため、TEC-FORCE隊員を派遣(静岡河川事務所)

9/7～13の日程で、岩手県下閉伊郡岩泉町において現地の被害状況等を調査

【※フォトギャラリー「平成28年台風10号の災害支援」もご覧ください】

防災・災害支援



9/5

「災害対応の支援に関する協定」の締結式開催①

奈良建設業会事務所にて
(一社)奈良建設業会と協定
(北勢国道事務所)



9/5

「災害対応の支援に関する協定」の締結式開催②

奈良建設業会事務所にて
奈良県レッカー事業協同組合と協定
(北勢国道事務所)

旬な現場



9/7

長野朝日放送が操作室、ダム堤体、土砂バイパス
トンネルなどをTV取材
(小渋ダム:長野県上伊那郡中川村)

土砂バイパストンネル吐口周辺からダム堤体を
眺め、迫力に圧倒されました(10/1にTV放送)



9/6

愛知農業土木会が「平成の大改修」を見学！
(島田市牛尾地先)

420年前の「天正の瀬替え」では牛尾山を切り割り、
大井川の流れを変えることにより、金谷地区に
黄金の稲穂が実り、人々の暮らしが豊かになった
歴史があることなども含めて、
大井川牛尾河道拡幅工事を紹介



9/2

自民党長野県議会議員5名の方々が小渋ダムの
操作室、ダム堤体、土砂バイパスを視察

操作室ベランダからダム堤体、ダム湖を一望。
ダムの重要性を理解していただきました



9/1

女性技術者による名二環(名古屋環状二号線)現場視察
(国道302号 愛知県海部郡飛島村)

事業トピックス



9/22

国道42号 熊野尾鷲道路(Ⅱ期)尾鷲北トンネル工事 安全祈願祭を開催
国会議員、三重県知事、関係市町の首長等による鍬入れ式の様子
(三重県尾鷲市)



9/17

名古屋港金城ふ頭地区ふ頭再編改良事業の着工式典を開催①
鍬入れ式には着工記念のフォトコンテストで受賞した子どもたちも参加
(名古屋港湾会館)



9/17

名古屋港金城ふ頭地区ふ頭再編改良事業の着工式典を開催②
記念イベント「船から見た「なごや港」フォトコンテスト」作品展を同時開催

事業トピックス



9/16

国道19号 土岐車両重量計測所にて特殊車両取締を実施
特殊車両高さの計測をしています
(多治見砂防国道事務所)



9/6

国道41号「久々野計測所」において特殊車両の
指導・取締を実施(高山市久々野町)
特殊車両の許可証確認や重量等車輛の
計測を行う作業員 (高山国道事務所)



9/6

国道42号特殊車両取締り基地にて取締りを実施
(三重県熊野市)
現地にて車両長さの測定を実施している様子
(紀勢国道事務所)



9/26

自転車通行ルールの啓発活動
国道1号静清バイパス 自転車通行空間
(静岡国道事務所)



9/11

木曾川にて河川水面における安全利用の
啓発活動(岐阜県羽島市)
水上バイク運転者への啓発活動の様子

事業トピックス



9/21～

海洋環境整備船「白龍」が台風16号により
伊勢湾内へ大量に流入した
流木等の回収作業を実施①

多関節クレーンで浮遊物を撤去する様子
(名古屋港湾事務所)



9/21～

海洋環境整備船「白龍」が台風16号により
伊勢湾内へ大量に流入した
流木等の回収作業を実施②

多関節クレーンで撤去した流木
(名古屋港湾事務所)



9/9

台風13号通過翌日にUAVにより溪流崩壊箇所を調査
越美山系砂防事務所 無人飛行隊の女性隊員が操縦・撮影



9/7

名古屋地域懇話会

～経済成長・発展へ意見交換～
名古屋商工会議所と中部地方整備局が名古屋
圏の将来を見据えた意見交換を行いました



8/31

第1回 大井川河道整備検討会(静岡河川事務所)

大井川の現状と課題から緊急的な治水安全度向上の
必要性を共有するとともに河道掘削の方針に対し、
学識経験者から意見や留意点等をいただきました

シンポジウム・イベント



9/12

防災シンポジウムを安八町中央公民館で開催(木曾川上流河川事務所)

9. 12豪雨災害(安八豪雨)から40年を契機に地域防災力の向上について考えました



9/25

「のりものフェスタ」にて除雪車等を展示(高山市)①

除雪車に乗車体験する来場者 (高山国道事務所)



9/25

「のりものフェスタ」にて除雪車等を展示(高山市)②

照明車に乗車体験する来場者 (高山国道事務所)



9/23

「高速道における秋の交通安全キャンペーン」①

伊勢自動車道「道の駅」いが
(北勢国道事務所)



9/23

「高速道における秋の交通安全キャンペーン」②

伊勢自動車道「道の駅」いが
(北勢国道事務所)

イベント・パネル展



9/17

「静岡はたらくクルマ展」に出展(静岡市清水区:エスパルスドリームプラザ)

会場全体で約4,500名もの来場者があり、静岡河川事務所のブースでは、照明車の乗車体験やカメラの操作体験などを通じ、災害対策車両に興味を持っていただくことができました



9/10

名古屋港へクルーズ船を見に行こう!

～金城ふ頭にダイヤモンド・プリンセスが寄港～①

多くの市民の方々によるお出迎え(名古屋港湾事務所)



9/10

名古屋港へクルーズ船を見に行こう!

～金城ふ頭にダイヤモンド・プリンセスが寄港～②

賑わう日本文化体験ブース(名古屋港湾事務所)



9/20～30

焼津市役所大井川庁舎 老朽化パネル展
インフラの老朽化状況を伝えます
(静岡国道事務所)



9/1～30

梅ヶ島災害当時の写真・新聞記事を展示
(静岡市葵区:都市山村交流センター「安倍ごころ」)

昭和41年9月の台風26号による梅ヶ島災害から50年、多くの人に当時の様子を知ってもらい、今後も地域の皆様とともに土砂災害に備えた地域づくりを進めていきます(静岡河川事務所)

学習支援



9/2

雲五川床固工群(土岐市)を養正小学校
4年生が見学①(多治見砂防国道事務所)

トンネル水路や帯工などの施設を見学しました



9/2

雲五川床固工群(土岐市)を養正小学校
4年生が見学②(多治見砂防国道事務所)

トンネル水路や帯工などの施設を見学しました



9/1

多治見砂防国道事務所で市之倉小学校
4年生が土石流模型実験を見学

土石流模型実験で砂防堰堤のしくみがわかりました



9/1

多治見砂防国道事務所で
市之倉小学校4年生が降雨体験

降雨体験機で120mmの雨を体験しました!



9/12

飛騨高山高校の生徒による昆虫類(トンボ)調査
(中部縦貫自動車道高山西IC)

昆虫類(トンボ)を採集し、図鑑等により分類する生徒たち
(高山国道事務所)



8/28

静岡市立高等学校の生徒が『宝永山』を探求

富士山宝永火口にて、宝永噴火と
火山防災について説明(富士砂防事務所)

地域との協働



8/31

ボランティア・サポート・プログラム活動団体意見交換会
日頃の活動報告、問題点等発表し、意見を出し合いました(多治見砂防国道事務所)



8/29

第26回「ラブロード南信州の日」の協働について～道路クリーンキャンペーン～
国道19号の歩道で清掃作業を行う参加者(飯田国道事務所)



8/30

国道1号中富田避溢橋(鈴鹿市中富田町)にて橋梁点検研修会
三重県内の市町職員自らが橋梁点検を実施するための
技術力向上を目指す(三重河川国道事務所)

地域との協働



9/26

「道路功労者表彰」伝達式を開催
(岐阜県立高山工業高等学校)

同校陸上部へ日本道路協会会長表彰を伝達
(高山国道事務所)



8/29

永年にわたり道路の美化活動等にご尽力
いただいた上松町見帰区の方たちを表彰

表彰された皆様(飯田国道事務所)



8/26

「道路功労者表彰」伝達式
～「根羽村に花木を育てる会」～

表彰された皆様(飯田国道事務所)



8/24

道路愛護活動にご尽力くださった皆様に感謝状贈呈
(岐阜国道事務所)